

Le directeur de l'école normale d'Ayotzinapa comparait devant les enquêteurs du Bureau du Procureur Général



Mexico, 5 novembre, (RHC).- José Luis Hernández, le directeur de l'École Normale Rurale, Raúl Isidro, impliqué dans la disparition des 43 étudiants de la ville d'Iguala, dans l'État mexicain de Guerrero, a comparu devant les enquêteurs du Bureau du Procureur Général.

José Luis Hernández est accusé par des membres du groupe criminel **Los Rojos** d'être impliqué et de connaître tous les détails de la disparition de ces jeunes, le 26 septembre 2014.

Des membres d'une autre bande criminelle, **Guerreros Unidos** assurent qu'ils ont tué et brûlé les cadavres des Normaliens à cause des liens entre le directeur de l'école normale et le groupe Los Rojos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/74970-le-directeur-de-lecole-normale-dayotzinapa-comparait-devant-les-enqueteurs-du-bureau-du-procureur-general>



Radio Habana Cuba